

Verlagspostamt 4490 St. Florian
P.P.b.

„9510L92U“



Siedler Nachrichten



FOLGE 4/99



Allen Mitgliedern und deren Angehörigen
FROHE WEIHNACHT
und ein **GESUNDES, GUTES NEUES JAHR**

Bonsai – die Welt der kleinen Bäume
Dia – Vortrag von Hr. Klaus Kleemann bei unserer
Jahreshauptversammlung am 20. Jänner 2000
um 19³⁰ Uhr im GH Pfistermüller, Bäckerberg 1
4490 St. Florian

SPARKASSE
Oberösterreich



Liebe Mitglieder



Nur mehr wenige Tage bis Weihnachten. Wie schnell doch das Jahr vergeht. Nur ein paar Tage mehr und wir schreiben die Jahreszahl 2000. Was wird das neue Jahr für jeden einzelnen von uns bringen? Ich hoffe und wünsche, jedem nur das Beste.

Ein paar Neuerungen können Sie auch in diesen Siedlernachrichten feststellen. Erstmals sind mehrere Seiten in Farbe. Gerade bei Blumenfotos ein Vorteil. Wir mußten uns natürlich „nach der Decke strecken“, damit die Druckkosten nicht unfinanzierbar werden. Dadurch wird auch ein Farbdruck nur fallweise möglich sein.

Eine weitere und für alle Mitglieder wesentliche Neuerung wird Ihnen auffallen. Dieser Ausgabe ist der **Zahlschein für das kommende Jahr** beigeheftet. Laut Beschluß der letzten Jahreshauptversammlung beträgt der Mitgliedsbeitrag ab 1.1. 2000 S 195,--.

Da unser Versicherungspartner die Laufzeit der Unfallversicherung fix von 1. 1. des Jahres bis 31. 12. eingeschränkt hat, ist der zeitliche Aufwand für eine persönliche Kassierung durch unsere Betreuer nicht mehr notwendig. Manchmal mußte ein Mitglied bei Nichtantreffen mehrmals besucht werden.

Bei **jenen Mitgliedern**, die **auch die Rechtsschutzversicherung** um S 20,-- Jahresprämie im Vorjahr hatten, ist ein zweiter, neutraler Erlagschein beigeheftet. Um Ihnen unnötige Buchungskosten durch 2 Zahlscheine zu ersparen, bitte ich Sie, den neutralen Erlagschein mit dem Vermerk „Mitgliedsbeitrag u. Rechtsschutz zu versehen und gesamt S 215,-- zu überweisen.

Erlagscheine für die Mitgliederunfallversicherung waren der letzten Ausgabe der Verbandszeitung SIEDLUNG UND EIGENHEIM beigelegt. Sollten Sie trotzdem noch einen Erlagschein benötigen, bitte ich Sie, sich direkt an mich zu wenden.

Wer braucht einen **neuen Komposter** für die Frühjahrssaison? Komposter mit 700 l in preisgünstiger 2. Qualität um S 1650,-- sind prompt lieferbar. Auch ein Komposter mit 420 l um S 1090,-- ist noch vorrätig. Ein gebrauchter Schnellkomposter (300 l) um S 300,-- wäre ebenfalls abzugeben. Meldung beim Obmann.

Über das Landesgartenfach wird im Herbst/Winter 2000 ein **Baumwärterkurs** angeboten. Das ist ein Fachkurs, der an 2 Samstagen abgehalten wird und Theorie und Praxis des Baum- und Sträucherschnittes, der Veredelung und des Pflanzenschutzes beinhaltet. Kosten werden soweit bekannt nur für die Fahrt, bzw. für den persönlichen Aufwand (Essen etc.) des Teilnehmers anfallen. Der Kurs wird in Linz/Land ab 30 Teilnehmern abgehalten. Bitte um Anmeldung beim Obmann.

Der Siedlerverein Niederneukirchen veranstaltet am Samstag den 27. Mai 2000 einen **Tagesausflug** in die Fachhochschule Weihenstephan. Der Siedlerverein St. Florian schließt sich da gerne an und ich hoffe, daß auch zahlreiche Florianer/innen bei diesem interessanten, sehenswerten und sehr preisgünstigen Ausflug nach Niederbayern mitfahren. Näheres in dieser Zeitung auf Seite 8.

Zum Jahresende möchte ich wiederum allen Mitarbeitern sehr herzlich für die in diesem Jahr geleistete Arbeit sehr herzlich danken.

Dank auch an Sie liebe Mitglieder für die Treue zum Verein und allen Neuen ein herzliches Willkommen.

Allen Mitgliedern und deren Familien wünsche ich im Namen meiner Mitarbeiter ein frohes Weihnachtsfest und Gesundheit und viel Glück im Neuen Jahr!

Euer Obmann

Impressum:

Eigentümer und Herausgeber: Siedlerverein St. Florian, Vorsitzender H. Kapeller
beide: 4490 St. Florian, Tödling 20, Tel. 07224/8381

Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen

am Donnerstag, dem 20. Jänner 2000 um 19,30 Uhr

im Gasthof PFISTERMÜLLER
4490 St. Florian, Bäckerberg 1 (Nähe Autobahnauffahrt)

Tagesordnung:

- 1.) Eröffnung und Begrüßung durch den Vereinsvorsitzenden
- 2.) Totengedenken
- 3.) Wahl der Antragsprüfungs- und Wahlkommission
- 4.) Grußworte
- 5.) Berichte:
 - a) Obmann
 - b) Kassier
 - c) Kontrolle
- 6.) Neuwahl des Siedlervereins - Ausschusses
- 7.) Allfälliges
- 8.) Bonsai - Vortrag und Diaschau von Herrn Klaus Kleemann,
einem Fachmann in der Welt der kleinen Bäume

Anträge zur Jahreshauptversammlung können bis **spätestens 15.1.2000** schriftlich an die Vereinsleitung eingebracht werden.
(Kapeller Helmut, Tödling 20, 4490 St.Florian)

Wir würden uns sehr freuen, Sie bei dieser Versammlung begrüßen zu können und ersuchen Sie um pünktlichen und zahlreichen Besuch.

Mit freundlichen Siedlergrüßen

Schriftführung e.h.
Monika Freimund

Vereinsvorsitzender e.h.
Kapeller Helmut

Durch's Vereinsjahr

Die neue Bauordnung war das Referatsthema bei unserer JHV am 21.1.99 im GH Pfistermüller.



Viele Fragen wurden an Hr. Ing. Wohlschlögl gestellt und von ihm beantwortet.



Ein kleiner Teil der Anwesenden beim Winterbaumschnitt in Hofkirchen. Fachkundig wurden die Obstbäume von unserem Gartenfachberater Markus Schönböck in Form gebracht. Alle fühlten sich bei Fam. Frauendorfer sehr wohl.

Ein farbenprächtiges Angebot und große Auswahl gab es beim Blumenmarkt am 24. April. Von Topfpflanzen und Balkonblumen über Küchenkräuter bis zu



vielen Arten von Gemüsepflanzen reichte das Sortiment. Herr Gärtnermeister Eisserer stand beratend zur Verfügung. Blumenerden und preisgünstige Komposter konnte man gleich mitnehmen. Speis und Trank gab es bei unserem Zelt.

Durch's Vereinsjahr



Alle, die dabei waren, erinnern sich noch gerne an unseren Ausflug am 4. September zur Biogärtnerei Arthofer in Hartkirchen. Nicht nur gärtnerische Bereiche, auch Baumveredelung, Kompostierung und biologische Zusammenhänge in der Haustierhaltung wurden uns gezeigt.



Besonders interessant war für alle der Abschluß, bei dem den Teilnehmern ein kleiner Einblick in Esoterik und Erdstrahlenkunde gegeben wurde. Für einen Hexerkurs wurden uns noch Plätze angeboten.



Sicherlich der Höhepunkt im heurigen Jahr war das Kürbisfest am 9. Oktober in Rohrbach.



Vom Frühjahr an pflegten und hegten Fam. Schuster und Fam. Muttenthaler die Kürbisse.

Allein 68 Sorten verschiedener Speisekürbisse waren ausgestellt. Dazu noch jede Menge Zierkürbisse. Zahlreiche Besucher sahen die bunte Kürbispracht. Für das Wohl der Gäste sorgten, wie man auch auf den Fotos sieht, die unermüdlichen Helfer. Für die zahlreichen, erstklassigen Mehlspeisen möchte ich mich bei allen Zuckerbäckerinnen noch einmal recht herzlich bedanken. Ebenso der Fam. Hauswirth für die Überlassung der Räumlichkeiten und der großartigen Mithilfe. Dank auch an die FF Rohrbach und die Sparkasse Oberösterreich für deren Unterstützung.